

## Positionen. Produktwerbung.

diagnose:funk ist eine unabhängige Verbraucherschutzorganisation, die über die Einflüsse und Risiken elektromagnetischer Strahlung auf Gesundheit und Umwelt aufklärt. In diesem kontrovers diskutierten Themengebiet positioniert sich diagnose:funk mit fachbezogenem Wissen, einer systematisierten Auswertung der Studienlage, sorgfältig recherchierten Artikeln und Aufklärungsarbeit.

Zum Schutz vor elektromagnetischer Strahlung, die von Mobilfunkmasten und Smartphones / Tablets ausgesandt werden, werden Schutzprodukte angeboten, die versprechen, die Strahlung zu neutralisieren. diagnose:funk stellt sich nicht als Werbeplattform für marktwirtschaftlich orientierte Unternehmen zur Verfügung. Auch geben wir keine Auskunft über Produkte, zu deren Wirksamkeit wir keinen Kenntnisstand haben, keine ausreichende wissenschaftliche Grundlagen oder entsprechende Erkenntnisse aus der Anwendung vorliegen.

Ansätze zur Strahlungsminimierung sind nur persönliche Notlösungen und in ihrer Wirkungsweise begrenzt. Die schädigenden Auswirkungen der Strahlung auf das Umfeld und die Umwelt bleiben hingegen weiterhin bestehen. Abgesehen davon darf Gesundheitsschutz vor der Mobilfunkstrahlung kein Privileg für finanziell gut gestellte Nutzer sein. Sogenannte ‚Strahlungs-Neutralisierungs- und Harmonisierungsprodukte‘ versprechen dem Nutzer in der persönlichen Anwendung Schutz und regen gleichzeitig zur weiteren sorglosen Nutzung der Endgeräte an. Die Schädigung der Umwelt, Reduzierung der Strahlenbelastung, wie politische Schritte zur Vorsorgemaßnahmen, werden dabei nicht berücksichtigt.

diagnose:funk verfolgt den Grundsatz, dass die Gesundheit der Bevölkerung durch die Mobilfunk-Technologie nicht gefährdet werden darf und somit Schäden an künftigen Generationen, wie auch an der Umwelt, verhindert werden müssen. Der Gesundheits- und Verbraucherschutz muss sich daher für das Verbot einer nachweislich gesundheitsgefährdenden Technologie stark machen und die Einführung von Übertragungs-Alternativen fördern, die in ökologischer wie ökonomischer Hinsicht zukunftsfähig sind.

Stuttgart, den 10.01.2018.  
diagnose:funk Vorstand.